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◆理事・役員（2013.7～2014.6）

「親睦の絆で高める奉仕の心」

2013～2014年度 国際ロータリーのテーマ

ロータリーを実践し
みんなに豊かな人生を

◆本日のプログラム

◆次回のプログラム

会 計
理事・職業奉仕
理事・社会奉仕
理事・国際奉仕
理事・青少年奉仕
理事・会員増強

相 原 利 行
岡 本 浩 三
氏 房 信 明
平 松 　 信
小松原  隆 代
大 饗 よし江

理事・親睦活動
理事・プログラム
理事・ロータリー財団
直 前 会 長
次 期 会 長

樋 口 芳 紀
鴨 井 利 典
高 橋 峯 男
西 山 隆三郎
小 松 忠 男

9月9日
クラブフォーラム
（青少年奉仕）

9月2日
ガバナー公式訪問
（夜間例会）
18：30～19：30
ホテルグランヴィア岡山　
３Ｆパール

9月30日
月見夜間例会
ザ マグリット６Ｆ
 「ザ ハウストンルーム」
　18：30～20：30

No.0987　2013.9.9　第9例会

※9月16日㈪・9月23日㈪
　祝日の為お休みです。

堀川会員

－１－

出席の状況
会員数　55名（内出席免除　３名）　出席者数　48名　欠席者数　７名
出席率　88.89％　　前々回訂正　90.74％　　　　
欠席者　原田，加戸，木本，大賀，丹治，山下，（平野）

S . A . A . 　 　　
ガバナー 森本様より

ひな壇一同：・森本ガバナー、山本地区
副代表幹事、本日は、ご多忙の中、ようこ
そお越し下さいました。
・ガバナーのお話を楽しみにしています。

会 長 報 告　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　 会　長　横　山　俊　彦
　ＲＩの戦略計画で明記された「中核となる価値観」の中にロータリーは多様性をもっていなけ
ればならないと書かれています。例えば増強活動で「ロータリーにお入りになりませんか」と誘っ
た時に「別にロータリーでなくても個人でも奉仕活動は出来るし、他にも多数の奉仕団体があ
る」というような返事が返ってくることがあります。
　ところが、ある１つの奉仕活動を計画する場合でも、ロータリークラブには、いろんな職業の人が入っているし、
見方の違う人がいろんな角度からいろんな意見を出し合って検討します。すなわち多様性を持っているということ
です。また、ロータリーが多様性を維持するためには、会員が寛大である事が必要です。自分の意見は絶対に正
しい、人の意見には耳を貸さないというような態度では、多様性を保つことは出来ません。一歩下がって人のことも
聞いてみるという寛大で大きな心を持とうではありませんか。

幹 事 報 告　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　 幹　事　山　田　喜　広
⒈ 本日は森本信一ガバナー、山本俊彦地区副代表幹事、ようこそおいで下さいました。ありがと
うございます。

⒉ 8月25日に第37回、岡山県インターアクト指導者講習会が行われ御出席された新倉会員、日
笠インターアクト副委員長ご苦労様でした。インターアクト委員会委員長・岡山西南ＲＣ会長・
岡山興陽高校校長先生から御礼状が届いております。

⒊ 9月1日に会員増強・ロータリー財団合同セミナーが津山で行われ出席された会長、大饗親睦委員長、高橋峯
ロータリー財団委員長ご苦労様でした。

⒋ 第12回ロータリー全国囲碁大会の案内状が届いております。11月2日に東京で行われます。囲碁に自信が有
る方、ご興味のある方は事務局までお問い合わせください。

⒌ 総社吉備路ＲＣ創立２５周年記念誌を回覧致します。
⒍ 2012～2013年度月信のＤＶＤが届きましたので、ご覧になりたい方は事務局までご連絡下さい。また、今年度
から月信がアーカイブ化されいつでも閲覧が可能になります。詳細は後日直前ガバナー事務局よりご案内があ
ります。

⒎ 次週、第３回理事・役員会を予定しておりますので理事役員の方は御出席をお願い致します。
　

ガバナー公式訪問例会　　　　　　　 　　　　 
　９月２日１８時３０分よりホテルグランヴィア岡山にて、国際ロータリー第2690地区　2013-2014年度　ガバナー　
森本信一様　地区副代表幹事　山本俊彦様をお迎えし、ガバナー公式訪問例会を開催いたしました。
　森本ガバナーより、クラブ活動計画について「申し分ない計画である」とのお褒めの言葉を頂戴し、ＲＩの方針及
び地区の考えをお話しいただきました。また、最後に我が北西クラブソングをお二人にお聴き頂き、閉会とさせてい
ただきました。（来訪者：米山奨学生 楊　 様）　

前回９月２日の例会記録前回９月２日の例会記録前回９月２日の例会記録前回９月２日の例会記録

例会プログラム例会プログラム例会プログラム例会プログラム

２人目の孫が産まれました。１人目に続
き女の子です。１人でも賑やかなのに、
２～３年後には大変なことになりそうで
す。

以上，3件　25,000円（累計　238,000円）

于圷

市川会員様の金額が
不明でしたので、お知らせください。
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ロータリーモーメント
○岩本　寿一　会員
　私が入会したのは1995年２月であり、丁度創立４周年記念例会の夜でした。ロータリーについては済生会
の病院長であった大和先生が岡山南ロータリークラブ会員であり、生涯ロータリー活動に熱心に取り組まれ
ていたのを部下として見ていたので、少しは知っていました。しかし、ロータリーはハイソサエティーの集まりで、
自分とは無縁のものと思っていた私が入会することになるとは奇縁です。
　また、ポールハリスが最初に開いた例会が1905年２月で、90年後の同じ時に私が入会したのも不思議な縁を感じます。さて、私
がこれまでに一番印象に残っている出来事といえば、私が会長のときGSEの研修生を引き受けたことと、クラブ創立20周年のとき
です。当時、私は実行委員長を仰せつかっていました。大方の準備は整ったと思っていた記念日１か月前に東日本大震災と東京
電力福島第１原子力発電所事故が発生、日本中がパニックとなりました。当クラブとしては、記念日を予定通り挙行するか、どうす
るか大問題となりました。意見が割れ、あわや中止の寸前にまで至りました。最後の決断は実行委員長であった私が行い、式典
は粛 と々行い、祝宴は中止する。祝宴の費用は山陽新聞社会事業団を通じて、震災義捐金として寄付することにしました。この
判断が正しかったかどうかは後世の人たちの評価におまかせしたいと思っています。私は入会以来、例会出席は週１回の異業
種交流会、社会勉強のつもりで肩の力を抜いて出席しています。これからもロータリーの理念を見失うことなく、自然体でかつ、イ
ンテリジェンスのあるロータリーライフを楽しみたいと思っています。
○「ロータリーのある人生」　　藤岡　温  会員
　最近、ロータリーのことで驚いたことがあります。それは、前年度、初めてホーム例会100％出席となったこ
とです。私の記憶では、この20数年来、ひな壇でない年度を除いては初めてのことでした。年度終わりに幹
事から表彰があるから欠席しないでくれと言われ、初めて気付かされ、びっくりした次第です。
　例会出席は会員の義務ですから、これは、むしろ恥ずかしい話であります。が、しかし会員としての当然の義務を特段意識
することなく履行していた自分に驚きました。入会以来時間はかかりましたが、自然なかたちでロータリーが生活の一部になっ
てきたということかもしれません。翻って、北西ロータリークラブがなかったら、これまでの生活も随分と味気のないものになって
いたように思います。
　これからも、ロータリーとともに歩み、自然体のうちにロータリーが実践できるようになれば幸いです。

第２回全国インターアクト研究会参加報告 インターアクト委員会　新　倉　正　和
　第２回全国インターアクト研究会が、8月2日㈮～3日㈯に神戸市の神戸国際会議場と神戸ポートピアホテルで開
催され、岡山理科大学附属中・高等学校のインターアクトクラブ顧問教員（谷川先生）とともに参加してきました。
大会テーマは、「つなぐ・むすぶ・行動する－始まるインターアクト・ネット」で、ホスト地区はＲＩ2680地区でした。大会
委員長は元ＲＩ理事の黒田正宏氏（八戸南ＲＣ）、大会実行委員長はＲＩ研修リーダーの三木明氏でありました。
二回目の開催でしたが、残念ながら第１回目より参加者がやや少ない状況でした。全国で550あるインターアクトク
ラブのうち、３１高校の顧問教員約４０名と、そのスポンサーＲＣを含めたＲＣインターアクト委員約７０名の、旭川か
ら福岡までの総計１１０名が参加しました。岡山からは２高校のみの参加でありましたが、ＲＣインターアクト委員の
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みの参加もありました。参加者は少なかったのですが、研究会自体は大変盛り上がったものとなりました。７分科会
に分かれての研究会や、各高校インターアクトクラブの活動紹介のポスター発表など、各顧問にとってお互いに新
鮮な体験共有があり、今後の活動に大いに刺激・参考になったと思われました。特別講演では、兵庫県在住の作
家、玉岡かおる氏が、日本で多くの西洋建築を手がけたＷ．Ｂ．ヴォーリズと満喜子夫人の波瀾万丈の人生（最新
刊『負けんとき』新潮社）を通して、「ひらくこと、つなぐこと、むすぶこと、行動すること」の重要性をお話し下さった。
来年もＲＩ2680地区がホストとなって、第３回全国インターアクト研究会が神戸で開催されることが確認され閉会と
なりました。

2013年～2014年度 国際ロータリー第2690地区 第37回岡山県インターアクト指導者講習会
2013年8月25日㈰　10：30～15：30　岡山市北区奉還町　岡山国際交流センター
ホスト校　岡山県立興陽高等学校インターアクトクラブ　ホストＲＣ　岡山西南ロータリークラブ　
参　　加　岡山理科大付属中学・高等学校インターアクトクラブ他県内６校
　　　　　岡山西ロータリークラブ他６クラブ
10：30　開会式
11：30　記念講演　自然災害　人はそれに対して何ができるのか　岡山大学大学院教授　西垣　誠氏
12：00　昼食・休憩
13：00　実務者体験談　　岡山西消防署ハイパーレスキュー隊副隊長　斉藤雅之氏
　　　　　　　　　　　　　　　　東日本大震災における救助活動を通して　命の大切さを考える
14：00　東日本大震災被災者体験談　及び　ボランティア体験談

①臺隆裕さん　東日本大震災被災地より　東日
本大震災による経験から
②ＡＭＤＡ高校生会　中島碩美さん　河本祐太
さん　被災地訪問を通じて感じたこと　高校
生にできることとは？
③岡山県立興陽高等学校　三宅加奈子さん　高
島晴佳さん　大槌町から学んだこと　ボラン
ティアと防災理解
④おかやま山陽高等学校　西野道成さん　おか
やま山陽高校インターアクトクラブ東日本大
震災復興支援活動報告　　　　　　　

　　　　　　　被災地の現状と高校生による復興支援活動
15：00　閉会式　記念撮影
当クラブ参加者　地区ＩＡ委員　小橋幹雄　　
　　　　　　　　ＩＡ副委員長　日笠常信　新倉正和

国際ロータリー第2690地区  会員増強・ロータリー財団合同セミナー
日　時：2013年９月１日 ｠11時から
場　所：津山国際ホテル
参加者：横山会長、高橋峯ロータリー財団委員長、
　　　　大饗会員増強委員長、山田幹事

本日のメニュー（９月９日（ヘルシー和食））
丼物 鰻柳川丼（牛蒡 玉葱 黄韮 玉子 刻み葱 粉山椒）　小鉢 法蓮草お浸しとろろ掛け（ちらしイクラ）　
赤出汁　香物（三種）

次回のメニュー（９月30日）月見夜間例会
　　　

例会情報例会情報例会情報例会情報

　　会報部会／末吉賢多・木本克彦・髙倉孝一

市川会員様の金額が
不明でしたので、お知らせください。


